

**ANALISIS KINERJA KEUANGAN
PADA BMT INSAN KAMIL
SURAKARTA**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Tugas dan Syarat-syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi Jurusan
Manajemen Fakultas Ekonomi
Universitas Muhammadiyah Surakarta

Oleh:

NURDIANA AFIFATUN
B 100 060 096

**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SURAKARTA
2010**

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Perkembangan dunia usaha saat ini begitu cepat sehingga membawa dampak yang kuat terhadap situasi perdagangan internasional. Tingkat persaingan yang semakin tajam merupakan salah satu implikasi dari kondisi aktual yang harus dihadapi perusahaan. Masing-masing perusahaan dituntut untuk dapat mengikuti perubahan tersebut, agar perusahaan mampu bertahan dan berkembang secara mantap. Perusahaan tersebut harus bertahan dan berkembang serta meningkatkan kualitas perusahaan secara sinergis memanfaatkan segala instrumen yang dimiliki perusahaan secara optimal.

Dalam hubungannya dengan perusahaan perlu adanya alat komunikasi yang dapat memberikan informasi tentang kondisi keuangan suatu perusahaan, alat tersebut adalah laporan keuangan (Hartanto,1991:11)

Dalam pengertian lain laporan keuangan merupakan hasil akhir suatu proses pencatatan yang berupa ringkasan dari transaksi-transaksi keuangan yang terjadi selama tahun buku yang bersangkutan dan dibuat manajemen dengan tujuan untuk mempertanggung jawabkan tugas-tugas yang dibebankan kepadanya oleh pemilik perusahaan (Baridwan,1998:14), oleh karena itu laporan keuangan merupakan instrumen yang tepat untuk mempelajari dalam menilai dan mengevaluasi kinerja keuangan perusahaan, karena di dalamnya terdapat informasi yang penting meliputi informasi keuangan tentang hasil

usaha maupun posisi finansial dari perusahaan tersebut. Namun dalam mengartikan dan memahami makna yang dimaksud dalam laporan keuangan, manajemen harus melakukan analisis laporan keuangan yang dimaksudkan sebagai suatu usaha untuk membuat informasi yang bersifat kompleks dalam elemen-elemen yang sederhana dan mudah dipahami.

Analisis keuangan mampu menyajikan indikator-indikator keuangan merupakan rasio-rasio yang dapat digunakan untuk menilai kinerja keuangan dalam perusahaan yaitu dengan menggunakan sistem standar rasio yang ditetapkan. Sedangkan rasio itu sendiri merupakan alat yang dinyatakan dalam artian relatif maupun absolut untuk menjelaskan hubungan tertentu antar faktor lain dari suatu laporan keuangan.

Perusahaan dapat memperoleh gambaran tentang kondisi keuangan yang telah lalu dari laporan keuangannya. Hal ini dimaksudkan dengan adanya ikhtisar keuangan, maka akan memberikan informasi yang diperlukan untuk menilai kinerja keuangan perusahaan dalam mengelola finansial perusahaan.

Melihat begitu pentingnya penilaian tentang kondisi keuangan terhadap suatu usaha, maka penulis tertarik mengadakan penelitian dengan judul “ANALISIS KINERJA KEUANGAN PADA BMT INSAN KAMIL SURAKARTA “

B. Perumusan Masalah

Kinerja keuangan perusahaan itu dapat dilihat dari laporan keuangan perusahaan yang terdiri dari neraca dan laporan laba rugi, yang merupakan

laporan yang menjelaskan kondisi keuangan perusahaan yang terdiri dari asset, hutang, modal dan hasil usaha. Maka salah satu cara untuk mengetahui bagaimana kondisi perkembangan suatu usaha itu adalah dengan menggunakan analisis rasio.

Berdasarkan uraian diatas, maka perlu dirumuskan permasalahan yang memperjelas dalam penelitian ini yaitu, Apakah kinerja keuangan pada BMT Insan Kamil baik, dilihat berdasarkan analisis rasio likuiditas, solvabilitas dan rentabilitas?

C. Pembatasan Masalah

Batasan masalah dalam penelitian ini adalah :

1. Data yang digunakan adalah laporan keuangan (Neraca dan Laporan Laba Rugi) BMT Insan Kamil dari tahun 2007 sampai 2008.
2. Analisis kinerja keuangan yang digunakan adalah dengan menggunakan analisis Rasio likuiditas, solvabilitas dan rentabilitas.

D. Tujuan Penelitian

Berdasarkan latar belakang masalah yang telah diuraikan dimuka, maka tujuan penelitian adalah untuk menganalisis kinerja keuangan BMT Insan Kamil Surakarta berdasarkan analisis rasio likiduitas, rasio solvabilitas dan rasio rentabilitas.

E. Manfaat Penelitian

Sesuai dengan perumusan masalah diatas, maka tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah :

1. Bagi BMT Insan Kamil Surakarta

Agar dapat memberikan sumbangan pemikiran atau masukan berupa saran-saran serta pertimbangan kepada manajemen di bidang finansial.

2. Bagi Penulis

Untuk menambah wawasan dalam menganalisa laporan keuangan perusahaan yang dianalisanya.

3. Bagi Pihak Lain

Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai sumber informasi dan dapat digunakan sebagai data sekunder bagi pihak yang dibutuhkan.

F. Sistematika Penulisan

BAB I : PENDAHULUAN

Bab ini menjelaskan tentang latar belakang masalah, perumusan masalah, pembatasan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, dan sistematika penulisan skripsi.

BAB II : TINJAUAN PUSTAKA

Bab ini penulis menguraikan tentang pengertian laporan keuangan, pengertian kinerja keuangan, arti penting laporan keuangan, manfaat laporan keuangan, sifat laporan keuangan,

bentuk laporan keuangan, tujuan analisis laporan keuangan dan analisis rasio.

BAB III : METODOLOGI PENELITIAN

Bab ini menjelaskan tentang kerangka teoritik, hipotesis, metode penelitian dan metode analisis data.

BAB IV : PEMBAHASAN

Bab ini berisi gambaran umum BMT Insan Kamil, data dan analisis data.

BAB V : PENUTUPAN

Bab ini berisikan kesimpulan dari analisis yang diperoleh dan saran penulis yang diharapkan dapat berguna bagi perusahaan serta keterbatasan penelitian.